
Pièces 2 Pièces

Référence W-02WG7W

Prix 2 500 €

Paris 15Eme
Appartement à louer (75015)
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***exclusivite  &V***situé  sur  l'emblématique  quai  de  seine  du  15eme

arrondissement,  agréable  pour  se promener,  se Détendre et  profiter  de la  beauté

de  paris,  l'appartement  offre  une  vue  magnifique  sur  la  seine  et  il  est  également

proche de nombreux sites d'intérêt  et  transports en commun. Le deux pièces de

48,60m2  se  situe  au  5ème  étage  d'une  tour  avec  la  présence  d'un  service  de

sécurité  24h/24.  Il  se  compose  d'une  entré,  d'un  spacieux  séjour  avec  de

nombreux rangements, ouvrant sur la terrasse avec vue Dégagé sur la seine, d'une

chambre avec placards et sa salle de bain, d'une cuisine ...

***exclusivity  &V***located  on  the  emblematic  quai  de  seine  of  the  15th

arrondissement, pleasant for walking, relaxing and enjoying the beauty of paris, the

apartment offers magnificent views of the seine and it is also close to many sites of

interest and transport in common. The 48. 60m2 two-room apartment is located on

the 5th floor of a tower with 24-hour security service. It consists of an entrance, a

spacious living room with plenty of storage space, opening onto the terrace with a

clear  view  of  the  seine,  a  bedroom  with  cupboards  and  its  bathroom,  an

independent kitchen fitted and ...

ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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